

## **Ball der Freiwilligen Werksfeuerwehr der Glasfabrik Kowald-Voitsberg**

Unter dem Ehrenschutze des Herrn Firmenchefs A. Körbiß, Bürgermeister Franz Edler (Kowald), und Bürgermeister Hans Blümel (Voitsberg) veranstaltete die Freiwillige Werksfeuerwehr der Glasfabrik Kowald-Voitsberg am Samstag, 30. Jänner, in den Räumen des Volksheimes ihren Ball.

Im reizend dekorierten Saal (Herr Oberth aus Köflach hatte diesmal das Motto: „Frühling im Winter“ gewählt), begrüßte der rührige Wehrhauptmann BZM. Karl Kolrus den Firmenchef Adolf Körbiß, Bürgermeister Franz Edler (Kowald), Bürgermeister Hans Blümel (Voitsberg), Bezirks-Feuerwehrkommandanten-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann (Köflach), Abschnittskommandanten Hauptmann Karl Fechter (Köflach) mit Gemahlin, Brandmeister Karl Sicher vom Landesfeuerwehrkommando Graz, Betriebsleiter Josef Neuhäuser mit Gemahlin sowie die erschienenen Feuerwehren aus Köflach (Stadt) mit Hauptmann Bohmann, Glasfabrik Köflach mit Hauptmann Fechter, Maria-Lankowitz mit Hauptmann Scherr, Piber mit Hauptmann-Stellvertreter Alfjal, Bärnbach, Glasfabrik Oberdorf mit Hauptmann Krautner, Söding mit Hauptmann Koller. Unter den vielen anderen war auch Herr Medizinalrat Dr. August Essich samt Familie, Herr Sparkassendirektor Edmund Rabitsch samt Gemahlin und Herr Dipl.-Ing. Architekt Friedrich Abel samt Gemahlin anwesend.

Dann kam das Tanzvergnügen voll zu seinem Rechte. Bald drehten sich die Paare zum frohen Walzerklang. Ein besonderer Gewinn des Abends war die Polizeikapelle aus Graz, die unter ihrem Dirigenten Kapellmeister Alfred Kreuzmann äußerst flott und unermüdtlich zum Tanze aufspielte. Im Nu herrschte die beste Stimmung im Saal, die sich im Laufe des Abends noch steigerte, sodaß die schöne und wohlgelungene Ballveranstaltung sich bis in den hellen Morgen ausdehnte.

Später trafen dann noch Bezirksfeuerwehrkommandant Franz Mayer, Ehrenhauptmann BZM. Georg Weber und eine Abordnung der Stadtfeuerwehr Voitsberg mit Hauptmann Duschek ein.

Jedenfalls wird allen, die dabei waren, der Ball der Freiwilligen Werksfeuerwehr der Glasfabrik Kowald-Voitsberg in froher Erinnerung bleiben und alles freut sich schon auf den nächsten Ball im Jahr 1955.

Das Kommando der Freiwilligen Werksfeuerwehr der Glasfabrik Kowald-Voitsberg dankt hiemit allen werthen Besuchern des Balles herzlichst.